

Eсны Eunice Corado López.

Quinto Bachillerato ,Colegio Del Futuro

Expresión Artística.

Los Artistas que me llamaron la atención fue la banda Malacates Trebol Shop es un grupo musical guatemalteco este se formó en la década de 1990.

La banda se caracteriza por su fusión de diversos géneros musicales, como reggae, ska, rock y pop, creando un sonido fresco y distintivo.

El grupo se originó en la ciudad de Guatemala y está compuesto por músicos talentosos y carismáticos. Sus miembros fundadores son Juan Pablo Barrios, Jonás Azurdia, Rñdi Mendoza, Checha Barrios y Markitos.

Esta banda se hizo conocida a nivel local con su álbum debut "Con Todo el Corazón" en 1998, el cual incluía éxitos como "Ni Un Centavo" y "La Cuna del Sol". Su estilo musical alegre y contagioso rápidamente capturó la atención del público guatemalteco y se convirtieron en una de las bandas más populares del país.

A lo largo de su carrera, Malacates Trebol Shop ha lanzado varios álbumes exitosos, incluyendo "Cuentos de Barro" (2003), "Señorita a Mi Me Gusta Su Style" (2005) y "Desde El Planeta Del Amor" (2012). Sus canciones suelen ser melodías pegajosas con letras que abordan temáticas sociales, amor y celebración de la vida.

La banda ha realizado giras por varios países de América Latina y ha participado en importantes festivales de música. Su energético y vibrante estilo de interpretación en vivo ha conquistado a audiencias de diferentes lugares.

Malacates Trebol Shop ha dejado una huella significativa en la música guatemalteca, siendo una de las bandas más influyentes y queridas del país. Su música alegre y optimista ha logrado conectar con personas de diferentes generaciones y ha contribuido a difundir la cultura guatemalteca a través de su sonido único.

Y sin duda alguna a lo largo de su trayectoria han dejado una marca importante en la escena musical de Guatemala.